SHEINBAUM MANDA MENSAJE AMERCADOS

ELIA CRUZ CALLEJA

La candidata presidencial ganadora y el titular de Hacienda trazan línea económica del próximo gobierno

Plantean reducción de deuda y actualizar comunicación con inversionistas y calificadoras Añaden colaboración con Pemex, autonomía de Banxico y apego a estado de derecho. Pág. 12

Sheinbaum y Ramírez de la 0 trazan línea económica para el país

ACORDARON ACTUALIZAR LA comunicación con inversionistas y agencias

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

uego de que esta mañana el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O—y que extenderá su posición al nuevo gobierno—, delineara la política económica que van a seguir durante los próximos seis años, en la que destaca la reducción del endeudamiento que se ha generado, así como actualizar la comunicación con inversionistas y agencias calificadoras, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, ratificó los puntos adelantados por el funcionario.

Con el afán de tranquilizar a los mercados que en estos dos últimos días, desde que se dio a conocer que Morena y sus aliados tendrán mayoría en el Congreso de la Unión, han depreciado el peso, en su mensaje, el titular de la Hacienda pública anunció que su permanencia en el gobierno de Claudia Sheinbaum será por "tiempo indefinido" con el propósito de asegurar los



decisión buscan tranquilizar a los

Con esta

a los mercados tras la caída del día lunes.

Especial

- 1. La reducción del endeudamiento generado cada año de cara a 2025, hasta niveles compatibles con un rango de deuda/PIB sostenible en el mediano plazo, en torno a 3 por ciento del PIB.
- Actualizar toda comunicación con inversionistas y agencias calificadoras para confirmar nuestras prioridades: estabilidad macroeconómica, prudencia fiscal y la viabilidad de nuestros objetivos fiscales.
- Estrechar la colaboración con Pemex, aprovechando el apoyo en

uso de los recursos públicos.

4. Confirmar a los organismos internacionales e inversionistas privados que nuestro proyecto se basa en la disciplina financiera, acatando la autonomía del Banco de México, el apego al estado de derecho y facilitando la inversión privada nacional y extranjera.

Además, el doctor Ramírez de la O dijo que se mantendrá trabajando hasta ahora y coordinándose con Juan Ramón de la Fuente, quien es el encargado de la coordinación del equipo de